

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Soziales und Senioren	14.04.2016

Mindeststandards der Flüchtlingsunterbringung

In der Sitzung des Rates am 24.03.2015 wurde die Verwaltung beauftragt, Mindeststandards zur Unterbringung von Flüchtlingen zu entwickeln. Aufgrund des sich potenzierenden Zugangs der Flüchtlinge im Jahr 2015 und der weiterhin anhaltend hohen Flüchtlingszugänge konnte die Entwicklung von Mindeststandards leider nicht kurzfristig erfolgen.

Die Verwaltung hat unter Mitwirkung der Kirche, des Kölner Flüchtlingsrates sowie Vertretern der freien Träger Mindeststandards erstellt, die begleitend zur den weiterhin gültigen Leitlinien zur Unterbringung und Betreuung von Flüchtlingen installiert werden sollen.

Das Papier ist aktuell in der finalen, verwaltungsinternen Abstimmung und wird zur Vorberatung und Diskussion dem Runden Tisch für Flüchtlingsfragen in seiner Sitzung am 20. Mai 2016 vorgelegt. Danach werden die definierten Mindeststandards in die Gremienfolge eingebracht und dem Rat zur abschließenden Entscheidung vorgelegt.

Gez. i.V. Klug